

## Écoles

# Voyages d'études limités

En pleine épidémie de coronavirus Covid-19, l'école vaudoise renonce désormais aux voyages au Tessin et en Italie du Nord. Le Département de la formation (DFJC) l'a annoncé jeudi aux parents d'élèves, en présentant les dispositions mises en place face à l'épidémie. Les parents ont été informés par une circulaire donnée aux enfants et via le site internet de l'État de Vaud ([www.vd.ch](http://www.vd.ch)).

«Notre publication de conseils aux parents d'élèves n'est pas due à la présence d'un enfant porteur du coronavirus dans une école vaudoise», explique Julien Schekter, porte-parole du DFJC. «Cette information est due à l'augmentation des demandes d'informations de la part des parents.»

Le département précise que la restriction concernant les voyages d'études «pourrait bien sûr s'étendre à d'autres régions d'Italie ou d'autres pays en fonction de l'actualité et des sorties et des voyages prévus». Quant aux cours, ils peuvent se dérouler normalement. Mais le Canton précise que la situation peut là aussi évoluer. Les enfants et les enseignants revenant de zones en quarantaine sont appelés à rester chez eux. Le département rappelle aussi les conseils de base: se laver régulièrement les mains à l'eau et au savon ou avec un désinfectant pour les mains. En cas de symptômes, il faut rester chez soi et contacter son médecin de famille.

«Ces dispositions et ces conseils sont publiés sous le contrôle du médecin cantonal, ajoute Julien Schekter. Elles seront traduites dans les neuf langues les plus utilisées dans le canton.»